

平戸市立平戸中学校 令和7年4月7日【学校だより】 文責 原田 誠

令和7年度 よろしくお願いいたします

保護者の皆様には、昨年度まで3年間、教頭として大変お世話になりました。4月からは、 校長として再びお世話になります、原田誠です。

お子様一人一人の健やかな成長のために、「誠心・誠意」努力していく覚悟です。学校教育 は、ご家庭のご理解とご協力がなければ成り立ちません。ぜひ、共に手を携え、子どもたちを 教え育んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、3月には7名の先生方を見送り寂しい気持ちになりましたが、今日 は、8名の先生方をお迎えすることになりました。着任式で、生徒のみなさん には、「一人の人と出会うことで、多くのことを学び、**『人生が大きく変わる』** ことだってある。先生方との出会いを大切にし、多くのことを学んでほしい」 と伝えました。転入職員については、本日配付しました、「転入職員のご挨拶」 をご覧ください。



始業式で生徒のみなさんに、次のような話をしました。

~一部抜粋~

みなさんには、1・2年間、勉強に係活動にと、一生懸命取り組んできたことが、体の中に 力となって蓄えられています。今年度、2年生は更に長い根を張り、来年、花を咲かせる準備をしてください。3年生は、これまでの成長の証として、中学校での大きな花を咲かせて **ほしい**と思います。

そのために、昨年度からテーマとなっている**「笑顔」「続ける」**を継続してください。生 徒、先生方、一人一人が笑顔で過ごし、笑顔の連鎖で「笑顔あふれる学校」にしましょう。 そして、勉強・学習を「続ける」ということです。学習については、先生方の力だけではど うにもなりません。みなさんのやる気が大切です。しっかり学習して「**わかる喜び**」を味わ ってください。

ではここで、令和7年度、新テーマを発表します。それは、**「支え合う」**です。先生方とみ なさん、そして学級、学校の仲間と、支え合いながら一年間を過ごしてください。みなさん の中には、昨年度は「ルールが守れなかった」「仲間を傷つけることをしてしまった」など、 反省の気持ちを抱いている人がいると思います。反省することは大切なことです。**変われば** いいのです。今日がそのチャンスの日です。周りの人は、変わろうと努力している人を、バ カにしたり、ひやかしたり、絶対しないでください。許しません。私たちが生活していく上 で、「やりたくても、やってはいけないこと」「やりたくなくても、やらなければならないこ と」があります。このことを感じ取れる人になってください。

令和7年度、「**笑顔」「続ける」「支え合う**」の3つのテーマのもと、みんなで力を合わせて 頑張りましょう。

生徒代表の言葉(新年度の抱負)

最高学年として! 1年生のお手本になる! リーダーシップを発揮する! 3年生を全力で支える! お互い認め合う! とても立派な発表でした!!



